
 
     INTRODUZIONE AL PROGRAMMA E LINEE GENERALI       
 
 

LE PAGINE DI QUESTO FASCICOLO CONTENGONO IL 
NOSTRO PROGRAMMA. 
 
PARLEREMO DI PROBLEMI GENERALI,  
CHE INVESTONO OGNI AREA DEL NOSTRO COMUNE 
COSI’ COME DI PROBLEMI PARTICOLARI, 
LEGATI ESCLUSIVAMENTE A CERTE ZONE. 
 
SI TRATTA DI UNA DISCUSSIONE COMPLESSA E 
ARTICOLATA CHE NON POTRA’ SFUGGIRE AD ALCUNE 
RIPETIZIONI E, MALGRADO CIO’, 
NON RIUSCIRA’ AD ESSERE COMPLETAMENTE 
ESAUSTIVA.  
 
I PROBLEMI DELLA NOSTRA CITTA’ SONO NOTEVOLI, 
COMPLICATI E TRA LORO CORRELATI DA UN GROVIGLIO 
DI COLLEGAMENTI PER NIENTE FACILE DA DIRIMERE. 
 
DOBBIAMO RICORDARE CHE PARLIAMO DI 
AMMINISTRARE UNA CITTADINA CON POCHE MIGLIAIA 
D’ABITANTI D’INVERNO, 
CHE MOLTIPLICA ENORMEMENTE LA PROPRIA 
POPOLAZIONE NEL PERIODO ESTIVO. 
 
DUNQUE    
SIAMO CHIAMATI  A CREARE E MANTENERE SERVIZI DA 
GRANDE CITTA’, 
CON LE RISORSE DI UN PICCOLO PAESE. 
 
L’OPERAZIONE NON CI SPAVENTA E CREDIAMO CHE SIA 
POSSIBILE, 
ANCHE SE COMPLESSA 

 



INNANZI TUTTO SARA’ NECESSARIO LAVORARE A 
FAVORE DI UN TURISMO DESTAGIONALIZZATO, 
 
IN PIENA COLLABORAZIONE CON TUTTE LE 
ASSOCIAZIONI DI CATEGORIA.  

 
A SOSTEGNO DI TUTTO CIO’, 
  
 L’AMMINISTRAZIONE DOVRA’ DIMOSTRARSI ATTENTA E 
BEN DISPOSTA VERSO IDEE E PROGETTI ALTERNATIVI 
ALL’ATTUALE OFFERTA TURISTICA. 
 
AUSPICO, 
CHE CIO’ SIA DI STIMOLO A TUTTI GLI OPERATORI DEL 
SETTORE, 
PER INNOVARE ED INNALZARE LA QUALITA’ 
DELL’OFFERTA, 
CREANDO COSI’ ANCHE NUOVE OPPORTUNITA’ DI 
LAVORO. 
 
LOGICAMENTE, 
L’AMMINISTRAZIONE DOVRA’ ESSERE VICINA 
AI CITTADINI, AGLI ARTIGIANI E A TUTTI 
GLI IMPRENDITORI GRANDI E PICCOLI, 
GARANTENDO LORO CHE GLI SFORZI COMPIUTI 
SARANNO SOSTENUTI DALLA CREAZIONE DI NUOVE 
INFRASTRUTTURE  
E DAL MIGLIORAMENTO DI QUELLE ESISTENTI. 
 
PARLEREMO SPESSO DI INTERVENTI ARCHITETTONICI E 
ARREDO URBANO.  
 
VORREI CHE FOSSE SUBITO CHIARO PER TUTTI CHE NON 
SI TRATTA SOLO DI RIDIPINGERE QUATTRO PANCHINE 
SCROSTATE O DI SOSTITUIRE LA LAMPADA AD UN PAIO 
DI LAMPIONI. 
 
 



 
     
QUELLO CHE INTENDIAMO, 
 E’ UN CONCETTO DI URBANISTICA GENERALE E 
PARTICOLARE, 
UN CONSIDERARE L’ARCHITETTURA NON COME 
PASCOLO D’APPALTI, 
MA COME PRIMO E PIU’ DISTINTIVO SEGNO DELLA 
QUALITA’ DELLA VITA DI UNA CITTA’. 
 
PERCHE’ LA NOSTRA E’ UNA BELLA CITTA’, 
IMMERSA IN UN CONTESTO PAESAGISTICO UNICO 
E TUTTA QUESTA BELLEZZA, 
CHIEDE DI ESSERE CAPITA, CUSTODITA E COLTIVATA. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



INIZIAMO A PRESENTARE IL PROGRAMMA CON I 
PARCHEGGI DI VIA XXV APRILE 

 
IL PROBLEMA DEI PARCHEGGI A GABICCE E’ ANTICO E 
NOTO A TUTTI. 
 
LA NOSTRA PROPOSTA PREVEDE, 
IN VIA XXV APRILE DI FRONTE ALL’UFFICIO POSTALE, 
LA REALIZZAZIONE DI UN GRANDE PARCHEGGIO 
CON UN PIANO INTERRATO, 
UNO RASO ED UN TERZO A CIELO APERTO …  
 
( 470 POSTI PER PIANO ) 
 
PER UN TOTALE DI OLTRE 1400 POSTI, 
CON LA POSSIBILITA’ FUTURA, IN CASO DI NECESSITA’, 
DI POTERLO SOPRAELEVARE. 
 
L’INTERVENTO, 
POTRA’ ESSERE FINANZIATO CON LA VENDITA 
DEI POSTI AUTO INTERRATI, 
MENTRE GLI ALTRI DUE PIANI, 
RESTERANNO A DISPOSIZIONE DEL TURISMO E 
POTRANNO ESSERE GESTITI A TARIFFAZIONE, 
OPPURE INSTAURANDO UN RAPPORTO DI 
COLLABORAZIONE CON L’ASSOCIAZIONE ALBERGATORI. 
 
FORSE NON SERVE SOTTOLINEARE CHE L’INTERA 
STRUTTURA DOVRA’ ESSERE DI PRESTIGIOSA QUALITA’ 
ARCHITETTONICA. 
IN OGNI CASO DISEGNI E PLASTICI SARANNO A 
DISPOSIZIONE DELLA CITTADINANZA 
BEN PRIMA DELL’APERTURA DI QUALSIASI CANTIERE. 
 
DETTO IN PAROLE SEMPLICI: QUESTO PROGETTO CI STA 
PARTICOLARMENTE A CUORE E RAPPRESENTERA’ PER 
NOI UNA PRIORITA’ ASSOLUTA. 
 



 
         

PARLIAMO ADESSO DEL NUOVO MUNICIPIO E ATTUALE 
AREA COMUNALE. 
 

L’EDIFICIO ATTUALE, 
NON E’ PIU’ CONFORME AI REQUISITI DI LEGGE E  
SE NE PREVEDE LA DEMOLIZIONE.  
IL NUOVO MUNICIPIO DOVRA’ ESSERE UBICATO IN UNA 
ZONA PIU’ CONSONA, 
CHE AVREMMO IDENTIFICATO IN VIA XXV APRILE 
NELL’AREA SOVRASTANTE ALL’UFFICIO POSTALE, 
PER LA FACILITA’ DI ACCESSO, 
GLI AMPI SPAZI CIRCOSTANTI E 
LA MAGGIORE CENTRALITA’, 
RISPETTO A TUTTI I QUARTIERI DI GABICCE MARE.  

 
IL NUOVO MUNICIPIO, 
SARA’ UN’UNICA E PRESTIGIOSA STRUTTURA 
ARCHITETTONICA, 
IDENTIFICABILE COME SIMBOLO DELLA CITTA’. 
 
L’EDIFICIO, 
CONTERRA’ TUTTI GLI UFFICI AMMINISTRATIVI  
E I SERVIZI, 
PER OFFRIRE AI CITTADINI UN SOLO RIFERIMENTO 
PER QUALSIASI FUNZIONE CIVICA. 
 
AL POSTO DELL’ATTUALE SEDE COMUNALE, 
VERRA’ REALIZZATA UNA BELLA PIAZZA, 
CHE DOVRA’ IDENTIFICARSI QUALE FULCRO DELLA 
CITTA’, 
LUOGO D’INCONTRO E D’IMMAGINE TURISTICA. 
 
 
 
 
 



IN TUTTA L’AREA SOTTOSTANTE, ALLA PIAZZA, 
SI CREERANNO ALTRI PARCHEGGI PUBBLICI 
A DISPOSIZIONE DELLE ATTIVITA’ COMMERCIALI, 
E PARCHEGGI ACQUISTABILI CON PRIORITA’ 
RISERVATA AI RESIDENTI. 
 
RISPONDENDO ALL’ESIGENZA DEI COMMERCIANTI DI 
CREARE POSTI AUTO, VICINI ALLE ATTIVITA’ DEL 
CENTRO, 
ED INOLTRE SI RENDERA’ MENO GRAVOSO 
L’INVESTIMENTO DA PARTE DELL’ENTE PUBBLICO. 
 
 

                                                                                            
 
PARLIAMO ADESSO DELLA STRADA STATALE ADRIATICA 
 
 

ANCHE QUESTO E’ UNO DEI NOSTRI PROGETTI 
PRIORITARI, 
SEBBENE LA REALIZZAZZIONE NON DIPENDA 
ESCLUSIVAMENTE DALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE. 
 
CI FAREMO COMUNQUE PROMOTORI 
PRESSO L’ANANS, LA PROVINCIA, LA REGIONE E 
SE NON BASTASSE ANCHE AL GOVERNO, 
AFFINCHE’ LA STATALE VENGA SPOSTATA 
AL PIU’ PRESTO, LUNGO UN PERCORSO ALTERNATIVO, 
COME LA CIRCONVALLAZZIONE 
MISANO-CATTOLICA-GABICCE MARE, 
OPPURE CON QUALCHE ALTRA SOLUZIONE. 
 
 
 
 
 
 
 



POI, INVESTENDO IN SICUREZZA PER I CITTADINI 
E IN UNA MIGLIORE ORGANIZZAZIONE DEL TRAFFICO 
LOCALE, 
CI PIACEREBBE ATTREZZARE STRADA ROMAGNA 
CON MARCIAPIEDI, 
CHE PERMETTANO DAVVERO DI PASSEGGIARE  
A CHI NE HA VOGLIA, CON UNA PISTA CICLABILE 
PARALLELA. 
 
 
 

ASSISTENZA SOCIALE E VOLONTARIATO 
 

ABBIAMO LA MASSIMA ATTENZIONE NEI CONFRONTI  
DELLA FAMIGLIA, DEGLI ANZIANI, E DEI BAMBINI. 
 
IL TESSUTO SOCIALE DELLA NOSTRA CITTA’ 
DEVE TROVARE NELL’AMMINISTRAZIONE CITTADINA 
ASCOLTO E ATTENZIONE COSTANTI,  
UNITE AD UN AIUTO SENSIBILE  
NEI CONFRONTI DELLE TANTE ASSOCIAZIONI  
CHE SI PRODIGANO VOLONTARIAMENTE  
PER MIGLIORARE LA QUALITA’ DELLA VITA DI TUTTI NOI. 
 
VORREMMO REALIZZARE UNA RESIDENZA ASSISTITA 
DOVE GLI ANZIANI POSSANO CONTARE  
SU UN SOGGIORNO CONFORTEVOLE E UN AMBIENTE 
FAMILIARE.  
( Nell’attuale scuole elementare zona Creobicce) 
 
 
OLTRE A CIO’,  
SAREBBE INDISPENSABILE ANCHE UN LUOGO 
RICREATIVO AL COPERTO,  
PER LE GIORNATE INVERNALI, IN CUI I BAMBINI  
PIU’ PICCOLI DURANTE IL POMERIGGIO, POSSANO ESSERE 
SEGUITI DAI GENITORI O DA ALTRI EDUCATORI 
QUALIFICATI. 



 
L’AMMINISTRAZIONE, 
RIVOLGERA’ UNA ATTENZIONE PARTICOLARE ALLE 
VARIE ASSOCIAZIONI CHE SI DEDICANO ALL’ASSISTENZA 
SOCIALE E AL VOLONTARIATO. 
 
AVIS (associazione volontari donatori sangue),  
AIL (associazione italiana lotta alla leucemia)    
ANT (associazione nazionale tumori)  
 
 

NON HANNO ANCORA UNA SEDE, 
DOVE POTER SVOLGERE LE PROPRIE ATTIVITA’,  
COSI’ IMPORTANTI PER TUTTA LA NOSTRA COMUNITA’  
E CI IMPEGNEREMO CON TUTTE LE NOSTRE FORZE  
PER PORRE RIMEDIO A QUESTA BRUTTA SITUAZIONE. E  
QUESTO,  A  MIO  PARERE,  E’  UNA VERGOGNA. 
 

VOGLIAMO CONCERTARE UNA EFFETTIVA 
COLLABORAZIONE CON TUTTE LE ISTITUZIONI  
SOCIALI,  
SANITARIE,  
DI VOLONTARIATO E RELIGIOSE  
PRESENTI SUL TERRITORIO PER COSTRUIRE INSIEME 
UNA VERA E PROPRIA RETE D’AIUTO AL CITTADINO, 
ALLA FAMIGLIA E ALLE LORO ESIGENZE. 
 
A TAL PROPOSITO, 
SARA’ INDISPENSABILE CHE ANCHE I COMITATI  
DI QUARTIERE DIVENTINO ANCORA PIU’ EFFICIENTI  
NEL CREARE UN RAPPORTO DIRETTO TRA LE DOMANDE 
DEI CITTADINI E LE RISPOSTE DELLA PUBBLICA 
AMMINISTRAZIONE. 
 
 
 
 

 



PARLIAMO DI UN ASPETTO FONDAMENTALE LA SICUREZZA 
 

 
QUELLO DELLA SICUREZZA 
E’ UN CAPITOLO CHE NESSUNO VORREBBE TRATTARE 
E – AHIME’ AL CONTRARIO – 
TUTTI DOBBIAMO INVECE AFFRONTARE. 
 
LA GABICCE DI OGGI 
NON E’ PIU’ QUELLA DI TRENT’ANNI FA E LE ESIGENZE  
DI SICUREZZA SONO MOLTO CRESCIUTE.  
ESIGENZE SPESSO DISATTESE DAI PRECEDENTI GOVERNI 
DELLA CITTA’. 
 
LA PRIMA QUESTIONE DA METTERE A PUNTO RIGUARDA 
LA CONTRADDIZIONE 
BUROCRAZIA/OPERATIVITA’   
CHE ATTANAGLIA I NOSTRI VIGILI URBANI.  
 
L’ORGANICO E’ POCO, 
LE ASSUNZIONI BLOCCATE  
(PIU’ PER CAPRICCIO DI ALCUNI POLITICI,  
VISTO CHE IN ALTRI COMUNI UNA SOLUZIONE SI E’ 
TROVATA) 
E SE I NOSTRI UOMINI DEVONO STARE SEDUTI 
DIETRO UNA SCRIVANIA, NON POSSONO 
SCENDERE IN STRADA PER STARE VICINI AI CITTADINI. 
 
IL NOSTRO PRIMO OBBIETTIVO, 
SARA’ DUNQUE QUELLO DI RIDURRE AL MINIMO 
LA BUROCRAZIA E IL LAVORO IMPROPRIO 
CHE PESANO SUGLI AGENTI DI POLIZIA MUNICIPALE.  
 
QUESTO TIPO DI IMPEGNI POTREBBERO  
– PER ESEMPIO- 
– ESSERE SVOLTI DA IMPIEGATI CIVILI, OLTRETUTTO A 

COSTI INFERIORI. 
 



QUESTO PERMETTEREBBE UN POTENZIAMENTO  
DEL CORPO DI POLIZIA MUNICIPALE  
CHE RAPPRESENTEREBBE 
UN PRIMO IMPORTANTE PASSO VERSO 
IL NOSTRO OBBIETIVO FINALE: 
LA COPERTURA ORARIA 24 ORE SU 24. 
             
 

 INOLTRE VOGLIAMO ISTITUIRE ANCHE NOI  
LA FIGURA DEL VIGILE DI QUARTIERE  
CHE POTRA’ TRADURSI IN UN PRESIDIO DEL TERRITORIO, 
ATTRAVERSO L’IMPEGNO DI PERSONE DI PROVATA 
ESPERIENZA E GIA’ CONOSCIUTE DAI CITTADINI . 

 
IL VIGILE DI QUARTIERE, 
DEVE ESSERE INTESO COME PRIMO AVANPOSTO 
DELL’AMMINISTRAZIONE TRA I SUOI CITTADINI.  
QUINDI UN UOMO CHE NON SOLO GARANTISCA 
SICUREZZA DEI RESIDENTI  
(COADIUVATO IN QUESTO DALLA PATTUGLIA DI 
SERVIZIO), 
MA ANCHE CAPACE DI RACCOGLIERE E TESTIMONIARE 
ESIGENZE E PROBLEMI DEL QUARTIERE STESSO. 
 
UNO DEI COMPITI OPERATIVI FONDAMENTALI DEI 
NOSTRI VIGILI SARA’ RAPPRRESENTATO 
DALLA LOTTA ALL’ABUSIVISMO COMMERCIALE,  
DA ESERCITARSI IN MODO SCIENTIFICO,  
CON CONTROLLI PREVENTIVI PER LE STRADE, 
IN MODO DA ANTICIPARE  E PREVENIRE  
EVENTUALI TRACIMAZIONI DEL FENOMENO IN SPIAGGIA. 
 
SEMPRE SOTTO IL CAPITOLO SICUREZZA, 
POSSIAMO ISCRIVERE ANCHE 
L’INTENTO DI REALIZZARE UNA NUOVA CASERMA  
DEI CARABINIERI. 
( Nello spazio ex BORELLI, si potrebbe trovare un accordo con un 
privato agevolando l’acquisto del terreno con un prezzo politico) 



 
L’OPERA DOVRA’ ESSERE UBICATA IN UN LUOGO PIU’ 
CONSONO RISPETTO ALL’ATTUALE, IN GRADO DI 
FACILITARE I MILITARI NELL’ADEMPIMENTO DELLE 
LORO FUNZIONI. 

 
 
 
 
 
 
 
 
DUE  PAROLE  SULLA  SANITA’ 
 
 

SU QUESTO PUNTO LA NOSTRA PRIORITA’  
E’ UNA E MOLTO SEMPLICE:  
PRETENDIAMO UNA AMBULANZA CHE SIA IN GRADO  
DI RISPETTARE DAVVERO I TEMPI TECNICI 
D’INTERVENTO. 
 
PERCHE’  
– PURE SE QUALCUNO PREFERISCE IGNORARLO –  
– ANCHE D’INVERNO PUO’ CAPITARE DI STAR MALE E 

GARANTIRE IN OGNI STAGIONE UN SERVIZIO 
SANITARIO EFFICIENTE E CON RAPIDI TEMPI 
D’INTERVENTO, CI APPARE  DAVVERO 
INDISPENSABILE.  

 
 
 
 
 
 
 
 

 



SCUOLE E CENTRO POLIVALENTE 
 
VORREI RIUSCIRE A FAR REALIZZARE 
UN MODERNO CAMPUS  SCOLASTICO,  
CHE TENGA CONTO DELLE NUOVE ESIGENZE DIDATTICHE 
ED EDUCATIVE E CHE PREVEDA, 
SEMPRE IN ZONA PONTE TAVOLLO, 
ANCHE LE SCUOLE ELEMENTARI E LE MEDIE INFERIORI,  
 
CON EDIFICI CHE DISPONGANO  
DI PALESTRA INTERNA, LABORATORI DI LINGUA, 
DI INFORMATICA, 
DI MUSICA E UNA MENSA ATTREZZATA. 
 
INOLTRE, 
E’ NOSTRA INTENZIONE REALIZZARE UN CENTRO 
POLIVALENTE, 
CON ALMENO UNA SALA ATTREZZATA PER OSPITARE 
MANIFESTAZIONI CULTURALI, 
SPETTACOLI O ALTRI EVENTI RICREATIVI, 
COME GIA’ AVVIENE IN ALTRI CENTRI VICINI. 
( Avremo identificato la zona vicino alle scuole medie nei pressi del 
comune ) 
 
 
QUESTO SECONDO COMPLESSO, 
INSIEME ALL’ANFITEATRO DI CUI PARLERO’ TRA POCO,  
 
GARANTIREBBERO FINALMENTE A GABICCE 
LE INFRASTRUTTURE NECESSARIE AD OSPITARE 
EVENTI CULTURALI E SPETTACOLI 
DEGNI DELLA NOSTRA CITTA’. 
 
 

 
 
 
 



PIANO SPIAGGIA 
 

IL NOSTRO LITORALE, PER ATTIVITA’ DIRETTE ED 
INDOTTE, RAPPRESENTA UNA DELLE RISORSE PIU’ 
PREZIOSE PER LO SVILUPPO DI GABICCE E DEVE 
ASSOLUTAMENTE ESSERE REGOLATO DA UN NUOVO 
PIANO SPIAGGIA CHE VADA A RIDEFINIRE L’AREA 
BALNEARE E TUTTI I SERVIZI ANNESSI,  
GARANTENDO UN ARMONICO INSERIMENTO 
AMBIENTALE,  
RISPONDENDO ANCHE ALLE ESIGENZE  
DEI TOUR OPERATOR, DI TUTTI GLI OPERATORI DEL 
SETTOR E  SODDISFACENDO LE ASPETTATIVE DEI 
TURISTI. 
 
PER PRIMA COSA, 
LA NOSTRA AMMINISTRAZIONE CERCHERA’ DI 
PROMUOVERE PRESSO LE AUTORITA’ PROVINCIALI E 
REGIONALI, 
LA REALIZZAZZIONE DI DISCESE AUTOMATIZZATE  
DI COLLEGAMENTO ALLA SPIAGGIA, 
DANDO DISPONIBILITA’ DI INTERVENTO AI PRIVATI. 
 
QUALORA QUESTI ULTIMI, 
NON TROVASSERO ACCORDI IN TAL SENSO,  
 
L’AMMINISTRAZIONE SARA’ BEN DISPOSTA  
A FARSI COORDINATRICE PER UN INTERVENTO FRA 
PUBBLICO E PRIVATO. 
 
INOLTRE, 
SI POTRA’ CONSIDERARE L’IPOTESI DI REALIZZARE UN 
PROLUNGAMENTO DELLA PASSEGGIATA PEDONALE 
DA GABICCE MARE SINO A BAIA VALLUGOLA, 
 
ALZANDO ED AMPLIANDO L’ATTUALE SCOGLIERA CHE, 
OLTRE A PROTEGGERE DALL’EROSIONE 
TUTTA LA FASCIA COSTIERA,  



PERMETTERA' L’AMPLIAMENTO DELLA BATTIGIA, 
CREANDO COSI’ UN SENTIERO NATURALE, 
SENZA DANNEGIARE, 
NE’ MINIMAMENTE MANOMETTERE L’ATTUALE 
AMBIENTE NATURALE DEL PARCO. 
                                                                                                  
 
 

PER CONFERIRE UN ULTERIORE SERVIZIO FINALIZZATO ALLA 
MAGGIOR RIQUALIFICAZIONE TURISTICA DELLA NOSTRA 
CITTA’, 
IN SEGUITO,  
SI POTREBBE REALIZZARE UNA DARSENA, 
CREANDONE UNA NUOVA O AMPLIANDO QUELLA DI BAIA 
VALLUGOLA DOTANDOLA DI SERVIZI MODERNI E NECESSARI. 
 
 
 
 
STAZIONE DELLE CORRIERE E TERMINAL 
 
 

LE STRADE DEL CENTRO, E LA VIABILITA’ IN GENERALE, 
SONO MESSE A DURA PROVA DAL TRANSITO DEGLI 
AUTOBUS INTERURBANI E DA TURISMO. 
 
E’ NOSTRA INTENZIONE REALIZZARE UN TERMINAL 
ATTREZZATO DI UFFICIO INFORMAZIONI, PUNTO DI 
RISTORO E PARCHEGGI DI SERVIZIO. 
 
IL TERMINAL SAREBBE COLLEGATO A TUTTI I PUNTI 
NEVRALGICI DI GABICCE CON UN SERVIZIO DI NAVETTE 
PUBBLICHE. 
 
QUESTO NOSTRO PROGETTO PREVEDE DI INDIVIDUARE  
E REALIZZARRE, 
UN’AREA ATTREZZATA PER LA SOSTA LUNGA DEGLI 
AUTOBUS. 



 
UNA SOLUZIONE POTREBBE ESSERE LO SPAZIO 
ADIACENTE AL PARCHEGGIO DI VIA XXV APRILE, 
PORTANDO LA CAPACITA’ DELLA STRUTTURA A 1000 
POSTI AUTO CIRCA. 

 
 
ANFITEATRO E PARCHEGGIO 
 
  

NELL’ATTUALE PIAZZA DEL TURISMO, 
CHE GIA’ DISPONE DI UNA SUPERFICIE VERDE A 
GRADINATE, 
DA RENDERE AGIBILI SOLTANTO CON MINIMI 
ACCORGIMENTI, 
SI REALIZZERA’ UN ANFITEATRO, CAPACE DI OSPITARE 
EVENTI CULTURALI E SPETTACOLARI CHE POSSANO 
COSTITUIRE ULTERIORE MOTIVO D’INTERESSE 
NEI CONFRONTI DELLA NOSTRA CITTA’,  
E SU TUTTA L’AREA SOTTOSTANTE DEI PARCHEGGI. 
ANCHE QUESTI A DISPOSIZIONE DELLE ATTIVITA’ 
COMMERCIALI.  
  
LA STRADA MADONNA DI LORETO DOVRA’ ESSERE 
DEVIATA CON ACCESSO AL VIALE DELLA VITTORIA,  
ADIACENTE ALLA BANCA.  

 
 
LA PICCOLA PESCA. 
 
 

LA VOCAZIONE TURISTICA DI GABICCE 
HA INIZIATO A FIORIRE DALLA FINE DEL 1800  
E SI E’ PARTICOLARMENTE SVILUPPATA NEL SECONDO 
DOPOGUERRA. 
 
 
 



FINO AD ALLORA PERO’  
SONO STATI IL MARE E LA PICCOLA PESCA 
IN PARTICOLARE, A RAPPRESENTARE LA PRIMA RISORSA 
DEL NOSTRO PAESE. 
 
QUESTA ANTICA ATTIVITA’ RIVESTE, OGGI, 
UN RUOLO DI NOTEVOLE IMPORTANZA 
NELLA NOSTRA ECONOMIA,  
VOGLIAMO QUINDI RASSICURAR TUTTI GLI INTERESSATI  
OFFRENDO LORO, 
LA NOSTRA COMPLETA DISPONIBILITA’ VERSO LE LORO 
ESIGENZE. 
 
PERCHE’, 
CI RENDIAMO CONTO DELL’IMPORTANZA DEL SETTORE, 
E,  NON VOGLIAMO DIMENTICARE DA DOVE HA AVUTO 
ORIGINE IL BENESSERE DI GABICCE. 
 
CI ADOPEREREMO PER GARANTIRE UNA STRUTTURA 
SPECIFICA SE PIU CONSONA ALL’IMPIEGO ANCHE A 
CIELO APRETO  
PER IL DEPOSITO DELLE ATTREZZATURE. 
 

 
 

 
ALTRE OPERE PUBBLICHE DI INTERESSE GENERALE 
 
 

ALCUNE ZONE, 
NON SONO ANCORA ALLACCIATE ALLA RETE FOGNARIA 
COLLEGATA AL DEPURATORE. 
QUESTO STATO DI COSE, 
DEVE ASSOLUTAMENTE ESSERE SANATO, NEL CORSO 
DELLA PROSSIMA LEGISLATURA. 
 
 
 



INOLTRE, 
PER RENDERE PIU’ SCORREVOLE LA VIABILITA’  
DI TUTTO IL COMUNE, 
SOSTITUIREMO, OVE POSSIBILE, GLI INCROCI A RASO  
CON ROTATORIE, 
IN MODO DA CREARE ANCHE UN AMBIENTE PIU’ SANO. 
 
VOGLIO SEGNALARE, 
LA CREAZIONE DI UN SITO INTERNET DOVE, 
OLTRE A POTER VISIONARE COSTANTEMENTE  
TUTTI I PROGETTI IN CORSO, SARA’ POSSIBILE AVERE 
UN CONTATTO DIRETTO 
CON TUTTI GLI AMMINISTRATORI DEL COMUNE. 
 
INFINE CI IMPEGNEREMO SULLA REALIZZAZIONE DI UN 
OBIETTIVO CHE , 
PER QUANTO POSSA APPARIRE SEMPLICE  
E DI POCO CONTO  
E’ RISULTATO IMPOSSIBILE  PER L’AMMINISTRAZIONE 
USCENTE E QUELLE PRECEDENTI. 
 
MI RIFERISCO ALLA CREAZIONE  
DI UNA SQUADRA COMUNALE  
CON CUI GESTIRE OGNI INTERVENTO DI ORDINARIA 
MANUTANZIONE. 
 

 
LE STRUTTURE  PAGADEBITI  
 
 

SAPPIAMO BENE 
CHE TUTTE LE IDEE PROPOSTE, PER ESSERE REALIZZATE, 
HANNO BISOGNO DI RISORSE ECONOMICHE. 
 
A QUESTO PROPOSITO 
VOGLIO PUNTUALIZZARE COME  
LA PRIMA E FONDAMENTALE DI QUESTE RISORSE 



CONSISTERA’ NELL’ATTIVAZIONE DI UN CIRCOLO 
VIRTUOSO TRA PROPOSTA PUBBLICA E RISORSA 
PRIVATA.  
UNA RISPOSTA PRIVATA CHE CI ASPETTIAMO VIVA E 
PARTECIPE, 
A SECONDA DELLE VARIE INIZIATIVE. 
 
MA SIAMO COMUNQUE CONSAPEVOLI  
CHE DA SOLI QUESTO SAREBBE  INSUFFICIENTE. 
 
PREVEDIAMO DUNQUE, 
ANCHE LA REALIZZAZIONE DI UN IMPORTANTE EDIFICIO 
CHE DOVREBBE ACCOGLIERE, 
TRA L’ALTRO’ 
UN AREA ADIBITA A SALA CONGRESSI, 
RISPONDENDO COSI’  
ALL’ESIGENZA PARTICOLARMENTE SENTITA 
DI DOTARE IL PAESE DI UNA STRUTTURA CHE FUNZIONI 
DA CENTRO DI AGGREGAZIONE SOCIALE, 
DI INCONTRO E DI INTRATTENIMENTO. 
 
L’IMMISSIONE SUL MERCATO IMMOBILIARE 
DI QUESTA E ALTRE AREE EDIFICABILI 
DOVRANNO SOSTENERE I COSTI DEL PROGRAMMA 
PRESENTATOVI, 
PER FAR SI’ CHE IL BILANCIO 
DEL COMUNE DI GABICCE MARE  
RESTI,  
A  DIFFERENZA DI ALTRI, 
UN SANO BILANCIO.  
 
( Abbiamo identificato una zona adiacente all’attuale darsena dove si 
potrebbe già edificare su una superficie di circa 3500 mq.) 
             
 
 
 
 



FRAZIONE CASE BADIOLI 
 
 

MOLTI DEGLI INTERVENTI DI CUI VI HO GIA’ PARLATO 
RIGUARDANO, DIRETTAMENTE O INDIRETTAMENTE, 
ANCHE QUESTA ZONA.  
 
MA CASE BADIOLI, 
HA UNA SERIE DI PROBLEMI CHE RICHIEDONO 
UN’ATTENZIONE PARTICOLARE. 
 
ANZI, E’ PROPRIO LA MANCANZA DI  
OGNI FORMA D’ATTENZIONE DI CUI IL QUARTIERE 
HA SOFFERTO FIN D’ORA CHE PUO’ ESSERE 
CONSIDERATA LA PRIMA CAUSA DI QUESTI PROBLEMI. 
 
PRIMA DI INIZIARE QUESTA CAMPAGNA 
MI SONO RECATO PIU’ VOLTE A CASE BADIOLI  
PER INCONTRARMI E PARLARE CON LE FAMIGLIE CHE 
VIVONO  LI. 
 
E MI SON SENTITO RIPETERE, 
NON UNA, 
MA CENTO VOLTE, SEMPRE LA STESSA FRASE:  
 
“QUESTO QUARTIERE E’ ABBANDONATO DA TUTTI,  
RICORDATO SOLO DA CHI VI ABITA”. 
 
ATTENZIONE E ASCOLTO SONO STATI, 
SOPRATTUTTO  IN QUESTO CASO, 
FONDAMENTALI. 
 
INIZIEREMO UN’OPERAZIONE DI RIQUALIFICAZIONE 
COMPLESSIVA, 
INTERVENENDO SULLE INFRASTRUTTURE E 
SULL’ARREDO URBANO. 
 
 



 
 
PREDISPORREMO UN LUOGO RICREATIVO CHE, 
FORTE ANCHE DELL’INIZIATIVA PRIVATA, 
POTRA' RAPIDAMENTE FUNZIONARE  
COME CIRCOLO CULTURALE E PUNTO D’AGGREGAZIONE.  
             
CI IMPEGNEREMO, 
COME PRECEDENTEMENTE ILLUSTRATOVI, 
PER MIGLIORARE LA FLUIDITA’ DELLE STRADE LOCALI 
E LE INTERSEZIONI DI CONGIUNGIMENTO 
CON LA STATALE ED ADIBIRE SPAZI VERDI ED AREE 
ATTREZZATE PER IL TEMPO LIBERO DEI NOSTRI RAGAZZI.  
 
 
 

FRAZIONE PONTE TAVOLLO 
 
 

IL QUARTIERE DI PONTE TAVOLLO, 
SI DIFFERENZIA DA ALTRE ZONE DEL NOSTRO COMUNE 
PER LA NOTEVOLE DENSITA’ DI RESIDENTI 
DURANTE TUTTO L’ANNO. 
 
IN QUESTO QUARTIERE, 
E’ LA VIABILITA’ CHE, A VOSTRO E 
NOSTRO MODO DI VEDERE LE COSE, 
RICHIEDE GLI INTERVENTI PIU’ URGENTI. 
 
INNNZITUTTO, 
L’ATTUALE INTERSEZIONE TRA VIALE DELLA VITTORIA 
E VIA DONIZETTI ANDREBBE SOSTITUITA CON UNA 
ROTATORIA. 
 
POI, 
ANDREBBERO REALIZZATE DELLE FERMATE 
ATTREZZATE E COPERTE PER LO SCUOLABUS  
 



E BISOGNEREBBE DARE UNA RISPOSTA 
ALL’ESIGENZA DI SERVIZI IGENICI PUBBLICI. 
 
INOLTRE, 
E’ NOSTRA INTENZIONE CORREDARE, 
COME RICHIESTOMI DURANTE LE MIE INTERVISTE, 
VIA ROMAGNA CON UN NUOVO ARREDO URBANO 
CHE DIA RISALTO ALL’INGRESSO DELLA NOSTRA CITTA’. 
 
  

 
GABICCE MARE CENTRO    PARLIAMO DI QUESTO QUARTIERE 
 
 

RIQUALIFICAZIONE DEL QUARTIERE CENTRALE 
CON L’OBBIETTIVO IPOTETICO DI CREARE UNA ZONA 
AD ANELLO PEDONALE, 
DURANTE IL PERIODO ESTIVO, 
CARRABILE IN DETERMINATI ORARI PER IL TRAFFICO 
LOCALE.  
 
DOVREMMO INOLTRE, 
PREVEDERE UNO SPECIFICO E MIGLIORE ARREDO 
URBANO, 
CON INTERVENTO COMPLESSIVO D’OPERA PUBBLICA, 
DIVERSIFICATO SULLE VIE. 
 
MA SOPRATTUTTO 
HO A CUORE UN PIANO DI RECUPERO DELLE ATTIVITA’ 
TURISTICHE E COMMERCIALI, 
ATTRAVERSO LA CREAZIONE DI UNA NUOVA 
AREA DI INTERESSE TURISTICO CHE SI SVILUPPI A 360 
GRADI RISPETTO AL CENTRO. 
LA NUOVA PIAZZA  
LA QUALE SARA’ IL PUNTO DI CONGIUNZIONE PERFETTO 
TRA LA ZONA PIU’ PRETTAMENTE TURISTICA, 
IL CENTRO STORICO ED IL RESTO DEL PAESE. 
 



MERITA PARTICOLARE RIGUARDO, 
ANCHE IL QUARTIERE A MONTE RISPETTO A VIALE 
DELLA VITTORIA, 
COMPRESO TRA VIA MEDAGLIA D’ORO, 
DOLCE COLLE, REDIPUGLIA E VIA AL MARE. 
 

 
DA RIQUALIFICARE ATTRAVERSO UN NUOVO PIANO 
DEL TRAFFICO CHE GARANTISCA UNA MIGLIORE VIABILITA’,  
LA RISISTEMAZIONE DEL MANTO STRADALE, 
UN NUOVO IMPIANTO D’ILLUMINAZIONE 
E COME GIA’ INDICATO L’ALLACCIO AL SISTEMA FOGNARIO 
DOVE NECESSITA. 

 
SI RENDE INDISPENSABILE ANCHE IL RIPRISTINO DEL 
SENTIERO PEDONALE, ORMAI FATISCENTE, CHE DAL 
VECCHIO CIMITERO CONDUCE A PIAZZA DEL TURISMO. 
   
  

 
FRAZIONE GABICCE MONTE 
 
 

ANCHE QUESTO QUARTIERE DEL NOSTRO COMUNE 
RICHIEDE  
L’INDIVIDUAZIONE DI UN’AREA CHE PERMETTA  
DI REALIZZARE UN AMPIO PARCHEGGIO  
CHE OFFRA UN ULTERIORE SERVIZIO  
AI RESIDENTI E FACILITI LA VIABILITA’, 
SPECIE NEI PERIODI DI MASSIMA AFFLUENZA TURISTICA. 
 
E NON DIMENTICHIAMOCI DELLA NECESSITA’ 
DEL RIFACIMENTO DELL’ARREDO URBANO  
E DEGLI INTERVENTI SU VIA ROSSINI PER MIGLIORARNE 
SIA LA VIABILITA’ E CHE LA SICUREZZA. 
 
SARA’ NOSTRA INTENZIONE ANCHE REALIZZARE UN 
NUOVO GIARDINO PANORAMICO QUALE 



TERRAZZO DEL PARCO E PORTA ALL’INGRESSO 
DELL’ABITATO. 

 
 
 

PARCO SAN BARTOLO 
 
 

LA COLLINA DI GABICCE CHE, 
CON LA SUA BELLA VEGETAZIONE, SI AFFACCIA SUL 
MARE E’ L’UNICA SU TUTTO IL LITORALE DA QUI FINO A 
TRIESTE. 
 
 
QUESTA UNICITA’ COSTITUISCE UNA INEGUAGLIABILE 
RISORSA PAESAGISTICA E , DI CONSEGUENZA, TURISTICA 
ED ECONOMICA. 
 
MALGRADO CIO’ NESSUNA PRECEDENTE 
AMMINISTRAZIONE HA SAPUTO SFRUTTARE E 
VALORIZZARE COME SI CONVERREBBE QUESTA 
STRAORDINARIA POSSIBILITA’. 
 
COME SAPETE VIGONO SUL PARCO UNA SERIE DI 
NORMATIVE AMBIENTALI MOLTO SEVERE ED E’ NOSTRA 
INTENZIONE OPERARE NEL PIENO E ASSOLUTO RISPETTO 
DI QUESTE. 
 
RIMANE COMUNQUE UN CERTO SPAZIO OPERATIVO 
PER ISTITUIRE NUOVE AREE DI SOSTA PANORAMICHE, 
AIUOLE DI VEGETAZIONE AUTOCTONA E ITINERARI 
NATURALISTICI DEDICATI AGLI AMANTI DEL TREKKING. 
 
 
 
 
 
 



 
      

COMMIATO 
 
 A QUESTO PUNTO AVREI TERMINATO 
 

COME AVRETE AVUTO MODO DI LEGGERE I PROBLEMI 
DA RISOLVERE E 
LE MIGLIORIE DA APPORTARE A GABICCE  
NON MANCANO DI CERTO. 
 
SENTO DI POTER RIBADIRE CHE NESSUNO, 
TRA I NOSTRI AVVERSARI, 
POSSIEDE LE CAPACITA’, 
L’ENTUSIASMO, 
LA VOGLIA DI FARE E L’UMILTA’ CHE CARATTERIZZANO 
IL NOSTRO GRUPPO DI LAVORO,  
E PER QUESTO MOTIVO VI CHIEDO DI VOLER ACCORDARE 
A NOI LA VOSTRA FIDUCIA. 
 
SE NON SIETE D’ACCORDO CON IL NOSTRO PROGRAMMA, 
SE AVETE DEI DUBBI SU COME INTENDIAMO 
REALIZZARLO, 
SE RITENETE CHE SI SIA DIMENTICATO QUALCHE PUNTO 
IMPORTANTE, FATECELO SAPERE. 
 
POSSIAMO PARLARNE INSIEME SUBITO, 
OPPURE POTRETE PRENDERE CONTATTO CON ME  
O CON QUALSIASI ALTRO RAPPRESENTANTE DE  
“LA TUA GABICCE”, QUANDO LO DESIDERATE. 
 
MI RENDO CONTO DA SOLO 
CHE PRESENTIAMO UN PROGRAMMA IMPORTANTE   
E DIFFICILE,  
LA CUI REALIZZAZIONE,  
OLTRE A RICHIEDERE TUTTE LE POSSIBILI ENERGIE  
A NOSTRA DISPOSIZIONE, 
POTREBBE AVERE BISOGNO DI TEMPI NOTEVOLI. 



ESPERIENZA,  
ENTUSIASMO,  
PASSIONE E SOPRATTUTTO VOGLIA DI FARE, 
NON CI MANCANO, 
E TUTTO QUELLO CHE CHIEDIAMO, 
E’,DI AVERE UNA POSSIBILITA’ DI METTERLE A 
DISPOSIZIONE DELLA COLLETTIVITA’ DI GABICCE. 
 
 SO ANCHE CHE, 
SE VORRETE CONCEDERCI QUESTA POSSIBILITA’, 
IL CAMMINO CHE CI ASPETTA, 
E’ COMUNQUE TUTTO IN SALITA  
E LA SOLA VERA PROMESSA CHE MI SENTO DI FARE ORA 
E’ CHE, 
QUALSIASI COSA SUCCEDA 
POTETE STARE CERTI CHE NON SVENDEREMO LE NOSTRE 
E LE VOSTRE IDEE E IL NOSTRO ENTUSIASMO 
AL MERCATO DELLA POLITICA 
CHE TANTI GUAI HA COMBINATO IN QUESTA CITTA’. 
 
SE VI HO PRESENTATO UN PROGRAMMA COSI’ 
AMBIZIOSO, 
L’HO FATTO PERCHE’ SONO CERTO CHE  
GABICCE POSSIEDA TUTTE LE POTENZIALITA’ 
PER DIVENTARE FINALMENTE QUELLO CHE GIA’ DA 
TEMPO DOVREBBE ESSERE. 
 
I NOSTRI NON SONO SOGNI, 
A DISPETTO DI QUELLO CHE I NOSTRI AVVERSARI 
VORREBBERO FARVI CREDERE, 
MA OBIETTIVI CONCRETI CHE INSIEME RIUSCIREMO A 
REALIZZARE. 
 
VORREI DAVVERO PROVARE A COSTRUIRE  PER NOI E PER 
I NOSTRI FIGLI UN FUTURO. 
PER INSTAURARE UN RAPPORTO DI COLLABORAZIONE 
COSI’ CHE ,  AMICI,  AVREMO MODO DI GUARDARCI 
NEGLI OCCHI PER COMPRENDERCI IMMEDIATAMENTE. 



ANCORA UNA VOLTA GRAZIE A TUTTI PER VERCI 
DEDICATO IL VOSTRO TEMPO, 
E SPERIAMO DI POTERCI RIVEDERE PRESTO 
PER FESTEGGIARE INSIEME LA NOSTRA GABICCE  
E IL SUO FUTURO.  
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